



日高支部 支部長
菊地 淳史

全道の会員の皆様明けましておめでとうございます。

平成31年を迎えました。平成最後の新年となりました。

この新年を迎え皆様におかれましては、益々ご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。日頃より当支部の運営に当たり各支部の皆様には大変お世話になり、厚く御礼申し上げます。

また旧年中、各支部に於かれましては日々の活動も成果を上げている事お慶び申し上げます。

当支部におきましても、昨年総会で承認を受けた主な年間事業を無事進める事ができました。これは支部役員をはじめ会員の皆さまのご協力と感謝申し上げます。

当支部の昨年の特出する活動として、支部独自のリーフレットを作成し行政書士制度のPR及び当支部の広報を広げることが出来た事、支部独自で非行政書士排除掲示を各警察署窓口を設置出来た事が挙げられます。

どちらも一支部として画期的な事業と自負しております。

尚、リーフレットは事務局に置かせて頂いております、何かの折にお手に取り下さい。非行政書士排除掲示につきましても当支部HPにてご覧いただけます。見て頂きましたら光栄です。

又、当支部も本会よりの依頼がある事柄にも速やかに対応を行い本会組織内における支部機能も十分に果たしていきたいと思っております。又、ホームページのさらなる充実をはかり、会員を対象に情報提供の迅速を図るべき支部MLの構築を今年の目標としたいです。

さらに引き続き本会にて行われる研修会への参加、また本会で行う新事業にも参加出来る支部でありたいと思っております。

本会の日々の活動の一助に当支部も成れるよう、支部会員共々に活動して行きたいと思っております。

今年一年北海道会会員の皆様にとって良き年になる事を願ひまして当支部の御挨拶とさせていただきます。



室蘭支部 支部長
甲田 啓一

平成31年の新春を迎えることが出来ましたことをお慶び申し上げます。皆様におかれましてはご家族お揃いで、健やかに新春をお迎えのことと存じます。

昨年は、9月6日に発生しました北海道胆振東部地震により、多くの方々が被害にあわれました。被災されました皆様に謹んでお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

新年にあたりひとことご挨拶を申し上げます。平素は室蘭支部の運営に対しご理解、ご協力を賜りまして厚く御礼申し上げます。昨年当支部は2名の新入会員をお迎えし、現在は49名1法人で組織されております。昨年総会で承認された事業として暮らしの無料相談会、支部業務研修、広報活動、支部会報作成、三支部合同研修会等も滞ることなく実施することが出来ました。

とりわけ昨年のご挨拶で、「外部に情報発信できる為の体制づくりに向け、支部研修の充実、合理的な広報活動の推進を図りたい」と申し上げましたが、その取り組みの一環として、室蘭支部独自の行政書士パンフレットを製作し、早速広報月間で関係各所に配布したところでございます。同じく支部の経費節減及び支部会員間の迅速な連絡手段として「メーリングリストの活用」と申し上げましたが、昨年10月にはメーリングリスト登録会員数が85%を超えることが出来ました。そして来たる3月には、当支部では初の試みとなる管轄区域内の小学校において法教育を実施する予定でございます。

さて、昨年の震災時においては、私たち行政書士が介入すべき事案が身近に存在することを実感致しました。併せて高齢化の諸問題、空き家等対策について積極的な取り組みも必要であり、身近な相談相手としてPRしたいところでもあります。そのためにも本年は、各人が自己研鑽に努めてさらに躍進して行かなくてはと考えており、支部の環境整備にも努めて参りたいと考えている次第でございます。

結びになりますが、北海道行政書士会の皆様におかれましては、地元を拠点に行政書士業務を通して社会貢献され、ますますご活躍されますこと、そして新しい年が皆様と皆様のご家族にとりまして、希望に満ちた素晴らしい年となります様に心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

皆様、本年もどうぞ宜しく願い申し上げます。